
Ausschussmitglied  

 
AM Fr. Rebhan fragt nach dem Stand des Baufortschritts des neuen 

Außenumkleidegebäudes am Schulcampus bzw. am Preuschoff-Stadion. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung werden seitens des Vereins für alle Gewerke Angebote 

eingeholt. Ergebnisse liegen derzeit noch nicht vor. Nach Erteilung der 

Baugenehmigung soll mit den Arbeiten im Baufeld begonnen werden. 

 

 


